Estimada compañera o estimado compañero:

El viernes, **10 de febrero**, a las **11h**, presentamos en el Auditorio Marcelino Camacho el proyecto sindical y la candidatura que encabezaré al 11 Congreso de CCOO de Madrid, al que tengo el gusto de invitarte.

El pasado mes de noviembre, antes del inicio de las asambleas de base, anuncié mi intención de presentarme a un segundo mandato. Han sido cuatro años de lucha, de movilizaciones y, también, de éxitos y acuerdos. Cuatro años de repensarnos y de cambios.

Considero que el balance es positivo y que se nos abre un nuevo periodo ilusionante donde poder consolidar los cambios iniciados hasta culminar con una organización renovada y más útil para la clase trabajadora. Y hacerlo como hasta ahora, con la participación de todas las Federaciones, Comarcas y la afiliación, continuando la línea de este último periodo de respeto a la pluralidad y de búsqueda de consensos internos, gestión transparente y apertura a la sociedad.

Estos cuatro años, han sido muy duros, con un aumento exponencial de la conflictividad social y laboral. Hemos podido resistir y luego recuperar terreno ganando batallas (ultraactividad y convenios, privatización sanidad o agua, ERES injustos, paralización de leyes agresivas (LOMCE) o el ataque al derecho de huelga, impidiendo la penalización del aborto y un largo etcétera). Hemos revalidado la mayoría sindical.

En esta nueva etapa que se nos abre, nos toca pasar a la ofensiva, la lucha contra la desigualdad social, la precariedad y la pobreza, también la laboral, van a ser una prioridad. Para ello se hará imprescindible derogar la reforma laboral, recuperar salarios y pensiones, implantar una renta mínima, forzar al Gobierno Regional una fiscalidad más justa que garantice unos servicios públicos de calidad, revirtiendo todos los recortes en empleo y servicios públicos.

Siendo especialmente las mujeres quienes padecen la lacra de la desigualdad, reforzaremos nuestro compromiso en la lucha contra la discriminación laboral y social, intensificando la batalla contra esa "lacra" que representa la violencia machista.

Para que esto sea posible, fortalecer la alianza con la sociedad es irrenunciable y por lo tanto la acción sociopolítica en el territorio se hace fundamental a través de las Comarcas, que serán reforzadas en su actividad.

Para explicaros este nuevo proyecto, espero contar con tu asistencia.

laime Cedrún López